



## *Serrucho N° 13, junio de 1986*

### **La opinión parcial y mal intencionada**

#### **COLABORACIONES A SERRUCHO**

Espectacular aumento en el índice de colaboraciones se produjo en la última quincena de junio, al alcanzar éste el valor de infinito. Efectivamente, durante la primera quincena la cantidad de colaboraciones recibidas fue 0 y en la segunda 2. 2 dividido por cero es infinito. Esto planteó un serio problema matemático a la redacción de Serrucho, el que afortunadamente fue resuelto aplicando L'Hopital, a pesar de que algunas voces clamaban "¡Aplica Sarrus!".

Se ruega a los miembros del curso no preocuparse y seguir enviando aportes. ¡No se quede atrás y luche por mantener en alto el Serrucho con el espíritu de la generación del 69! (esto es completamente distinto a: ¡Levante el espíritu para dejar atrás el serrucho y luchar en el 69, lo cual es una degeneración!). envíe hoy mismo su colaboración, redactada o en bruto a: Exequías Alliende 2385, Providencia, Santiago. O llame a los fonos 5605 (Javier Sepúlveda) ó 223 6896 (Víctor Benavente).

#### **DESAPARECIDOS EN ACCIÓN**

Serrucho ruega encarecidamente a cualquier miembro del curso que tenga cualquier noticia de los oficiales cuyo nombre se indican, la haga llegar a esta dirección. Los personajes son: Jorge Donoso, Memo Iturriaga, Alejandro Rosa y Mono Illanes. No se sabe nada de ellos hace tiempo y se agradecerá cualquier información. Existe preocupación por parte del carretaje.

También ocurre que ciertos instructores andan buscando al Gotario Mujica porque tiene unas subidas pendientes desde el viaje en la Esmeralda, pero esa es otra historia.

Y también ocurre que el Jefe de la Unidad de Javier Sepúlveda lo anda buscando, pero esa es la misma historia de siempre.

#### **SERRUCHO AL DESPERTAR**

Esta es una nueva sección que estará a cargo de Werner Wachtendorff

#### **CANDIDEZ CUESTIONADA**

Se estaba celebrando un serio y trascendental debate entre algunos miembros del curso. El tema podría relacionarse a la caída de ciertos índices macroeconómicos y la disminución de la actividad industrial que afecta a la Quinta Región, pero en términos más prácticos y mirado desde el punto de vista de un observador inercial, en concreto el punto era que el Barrio del Puerto está muy fome.

Después de algunas modestas intervenciones de las personalidades allí reunidas, se comenzó a destacar la certera opinión de Larry, que al parecer contaba con fuentes de información de incuestionable solidez. Al preguntársele cómo podía aquello ser posible en circunstancias que su unidad se encuentra en Santiago y –como el mismo afirma tener mucho trabajo (ver Serrucho anterior, ejemplar de antología) respondió que él había pasado por esos lugares una sola vez y en auto..... Serrucho no tiene palabras.

Además, Larry alega que era de día..... Serrucho sigue sin palabras.

### **DESMENTIDO OFICIAL**

La Dirección de Serrucho recibe la siguiente carta que transcribe a la letra.

*Con profundo estupor, asco, repugnancia, sorpresa y lágrimas en los ojos, he leído en el número 12 del Pasquín Serrucho la desagradable nota en la cual me imputa gratuitamente que, bajo malas artes, el suscrito habría reclutado una cuadrilla de esclavos con el fin de despulmonarlos y obtener ganancias luctuosas para su propio beneficio, Al respecto y en honor a la verdad puedo informar a usted lo siguiente:*

- 1. Mi actitud ante la vida ha sido de respeto hacia el prójimo y en esta ocasión, manteniendo mis principios, los honorarios cancelados a mis ayudantes fueron de un metro cuadrado (1 m<sup>2</sup>) de pilsener, por nuca, y no una pilsener como usted en forma mal intencionada lo publica.*
- 2. El trabajo, si bien reportó algunas utilidades económicas, que no es del caso detallar, no buscaba el lucro como principal objetivo ya que -con mi reconocido idealismo- sólo pretendía absorber mano de obra cesante para cooperar de este modo a la loable campaña del Ministerio del Trabajo, en la cual nos ha solicitado a los grandes empresarios que aumentemos nuestra fuerza laboral.*
- 3. Por último, debo establecer que el informante, al resumir la noticia que usted publicita fue incapaz de dar el contexto verdadero de ella, ya que al hablar de "fierros viejos que eran cañones de la Esmeralda", en realidad se trataba de una amiga requeté contra vieja de Braulio, llamada casualmente Esmeralda, la cual tenía unos cañones tremendos cañones en las piernas y que, por lo tanto, dadas las circunstancias y, pese a mi larga navegación previa al arribo de la Escuadra, no le hice mella con mi fierro. Por lo anterior, y en esclarecimiento de las verdad, solicite que se de tribuna a esta aclaración, en los mismos términos que fue publicada la escandalosa noticia que da origen a este desmentido. En el caso contrario seguiré los cursos legales para obtener, a través de la justicia, el cierre definitivo de de su tabloide, el cual sólo se dedica a desprestigiar ciudadanos honestos y/o esforzados chilenos.*

*A mis carretas que me conocen sólo les digo que cuando salgan con Braulio tengan siempre presente la siguiente moraleja "El que con su fierro no quiere matar no tiene por qué aguantar que un mal amigo se lo quiera administrar"*

*Saluda atentamente a Ud. Fanfo*

Serrucho agradece la entretenida colaboración del carreta Fanfo, lamentando que esta se produzca sólo para responder insultos, los que por supuesto carecen de todo fundamento, como ya habrá quedado meridianamente claro a la totalidad de nuestros respetables lectores.

### **SE REQUIEREN INSULTOS**

Favor mandar insultos contra Fanfo a ésta. Objeto: obtener nuevas publicaciones del citado sujeto.

### **PASAJEROS DE TERCERA CLASE**

Cuenta Javier Sepúlveda que en aquel tiempo se encontraba en Parenas, en una de sus muchas y muy curiosas misiones. Por alguna razón que nunca fue del todo clara se quedó "inmovilizado" (esto, queridos lectores, para él significa sin auto; es un asunto de

edad). Por lo tanto se permitió pedir prestado un automóvil particular a uno de los oficiales destinados a Chumanguilandia. Le prestaron un Alfa blanco, lo cual fue muy bueno -desde el punto de vista de la movilización- pero no fue muy bueno del punto de vista picazón, puesto que –según el narrador- el auto estaba lleno de pulgas. Javier dice que él sólo sabe que el auto era de Caselli, lo que no sabe es de quién eran las pulgas.

### **ESPECIALISTA EN CONCHAS**

Hemos recibido una carta de nuestro carreta Alfredo Andoanegui, quien nos hace relatos sorprendentes, que a continuación pasamos a detallar. Se enfatiza la veracidad de esta información, dado que corrobora ciertos antecedentes que ya obraban en poder de Serrucho.

Durante la reunión previa a las actividades del Mes del Mar, Larry Iratchet fue observado por el Comandante organizador de los eventos en Santiago y decidió en ese momento, éste es el hombre ideal para esta misión y, dirigiéndose a nuestro camarada de armas, le dijo: "Usted será el encargado de la exposición de "Malcología". Como seguramente nuestros ilustrados lectores saben, la malcología es la ciencia que estudia las conchas (marinas) .....(estos puntos suspensivos otorgan un minuto de aprovechamiento, lo cual muchas veces no se puede evitar, por disciplinado que sea el curso, cuando son noticias referidas a nuestro carreta Larry). Continúa Alfredo diciendo que ahora tenemos un Malcólogo en el curso (lo cual no es nada raro puesto que el citado oficial se ha caracterizado por andar siempre cursando especialidades exóticas y fuera de régimen), ante lo cual ha tomado un aire doctoral, y está más ronco y pelado (se está confirmado si la ronquera y la calvicie están o no relacionadas con las conchas....de mar).

Además agrega Alfredo que Conejeros compró 2 calzoncillos, lo cual cubre por completo el segundo semestre (y el año fiscal 1986-87)

La otra noticia que fue muy agradable, sobre todo para los paisas –un tanto alejados de las pistas navales- es que nuestro curso tiene su primer comandante de buque. Raúl Silva comandará el PP Lientur. Raúl recibe una sincera y calurosa felicitación.

Serrucho agradece la buenísima colaboración de del carreta Andonaegui y espera recibir más en un futuro no lejano.

Pese a que la nueva especialidad del Doctor Iratchet fuera ampliamente divulgada por los por los medios de comunicación, durante los eventos del Mes del Mar, el citado personaje no definido aún un lugar específico para el ejercicio de su nueva profesión. La Dirección de Serrucho ha recibido una cantidad enorme de cartas –provenientes de los más diversos puntos del país- clamando por una solución a variados problemas que, según estas buenas personas, deberían tener respuesta a través de la Malcología y su novel cultor.

Querido Doctor Iratchet, nos escribe una bondadosa anciana de Temuco: "mi hijo ya tiene 30 años y todavía no saca los pies del plato, es demasiado tímido y así no va a llegar a ninguna parte. ¿Podría usted ayudar?"

Nos parece que la amable escritora podría tener un mal entendido, puesto que su problema no se refiere a conchas de mar, sino a otro tipo. Lo mismo ocurre con otras cartas que vienen del Barrio del Puerto, en las cuales nos parece que no se ha interpretado correctamente el ámbito de la Malcología. En fin, esperamos que, en la medida que pase el tiempo, Larry publique más trabajos y cuando estos se difundan

desaparecerán toda una serie de pequeños inconvenientes que son propios de este inesperado inicio.

### **RELACIONES**

Fanfo tiene relaciones industriales, Javier Sepúlveda tiene relaciones internacionales, Larry tiene relaciones extrañas y Braulio tiene relaciones humanas.

### **COMIDA DE CURSO**

Este año la comida de curso va. Además se está preparando una comida de curso espeluznante para el 2000, va a ser de miedo. Se requiere un voluntario para organizarla desde ya, de modo que no pueda existir la barreta de la plata. El 1° de agosto a las 13h00 en el Club Militar va a haber un almuerzo preparatorio. Los que en esa fecha estén orbitando cerca de la Quinta Región o la Metropolitana, avisen al 5605 y asistan (Se enfatiza que las comunicaciones relacionadas con este tema son en serio).